

# 栗の里だより

第19号

令和4年4月

## アスパラハウスフル稼働！

昨年、アスパラを収穫するハウスから棟増え、今年収穫2年目となるこのハウスではどこよりも先に、勢いよく芽が始めました。まだハウスの中の片付けも選果場の片付けも終わっていないのに！と、アスパラに急かされてる4月の中旬です。アスパラの勢いに負けないように、こちらも力を蓄えていよいよ収穫開始です！



4月中旬、まだ片付け最中のハウスにて

## 御園和牛の隠れた名品



ようやく販売の軌道に乗ってきた御園和牛です。おかげさまで焼き焼肉、ハンバーグなど、商品はほぼ完売し、三月現在冷凍庫は空になってしまいました。

焼き焼肉などの主力商品に隠れてファンが多いのが「レバー」です。臭みもなく火を通してもプリプリ、そして甘い♪私も以前は貧血改善のためにレバーを買って、モソモソしていても薬だと思って食べていました。初めて御園和牛のレバーを食べたとたん、レバーのイメージががらっと変わりました。ネットショップで在庫をチェックしてみてくださいね。



## ポーランド陶器続々入荷



3年前に輸入を始めたポーランドリッシュポタリーですが、最近リピーターのお客さんもだんだんと増えてきました。荷物を開けて新柄を手取るワクワク感は何とも言えません！お気に入りの柄を出荷するときは名残惜しい気持ちでいっぱいです。自分の好きな柄も売れる柄、ではないところももちろんあります。



ボールスレ、イラストを描いてく Annaさん いつも外箱に描いてくれる



カエル柄、お気に入り、すぐに売れてしまいました



## 新メンバーで心機一転！

3月より新しいスタッフが増えて、心機一転、農耕シーズンを迎えました。平均年齢も若干下がって、よりパワフルな斉藤ファームになりました！



## あるあるアスパラ川柳

アスパラよ今年も大きく育ってね！



新入社員S君の作品です。新人らしい初々しい感じが出ていますね！まだ斉藤ファームのアスパラを見たことのないS君、きつとその大きさに驚くことでしょう！

## 栗の里日誌



新年の初仕事風景



納屋に迷い込んできたエゾフクロウ。初めて間近で見るとかわいい顔！



↑ご近所の野鳥愛好家さん撮影↓



ハウスにやってきたウサギ！ヤマトくらい大きかったとの目撃証言



大雪でヤマトの家も埋まってしまいました、



株式会社 斉藤ファーム  
〒068-10355  
北海道夕張郡栗山町御園786番地  
TEL/FAX(0123)751-2554  
Email: saitou-farm@asahinet.jp

SNSにて新鮮情報お届け中♪



<https://www.facebook.com/saitoufarm.kuriyama/>



<https://www.instagram.com/saitoufarm.kuriyama/>

